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Entrevista al Dr. Fernando Cebrián, 
experto en cirugía regenerativa, 
implantológica y mucogingival

Hoy hablamos con el , experto en cirugía regenerativa,
implantológica y mucogingival. Además, es profesor del máster de Implantología
Avanzada, Regeneración Tisular y Rehabilitación Implantosoportada en la Universidad
Rey Juan Carlos (URJC) y co-fundador de CCR (http://ccregeneracion.com/), desde
donde ofrece tanto servicios clínicos a pacientes como cursos de formación a grupos
reducidos sobre técnicas regenerativas avanzadas.

Dr. Fernando Cebrián

En su ponencia en SOCE Málaga 2024, el Dr. Cebrián explicará las ventajas que le
ofrecen los avances tecnológicos en los procedimientos de regeneración ósea guiada. A
continuación, nos da algunas claves sobre la importancia de la digitalización en su labor
diaria:



- ¿Cómo aplicas los avances digitales en tus técnicas de regeneración ósea? 

Las técnicas de cirugía regenerativa son procedimientos quirúrgicos de elevada
complejidad, que requieren de un amplio conocimiento y experiencia para poder disminuir
el ratio de complicaciones y conseguir así resultados predecibles. Actualmente, las
herramientas digitales nos ayudan en el diagnóstico, planificación y customización de los
injertos para cada defecto y cada paciente, lo que mejora la ejecución del tratamiento y
nos ayuda a simplificar estas cirugías. En resumen, los avances digitales reducen tanto el
tiempo quirúrgico como la dificultad del procedimiento, aumentando además la seguridad
del mismo.

- ¿La digitalización reduce tus tiempos quirúrgicos? 

Sin ninguna duda reducen el tiempo intraoperatorio, y eso se transforma en una mejor
sensación para el paciente, menor estrés durante la cirugía y sobre todo, una menor
probabilidad de complicaciones de tipo infeccioso, ya que la herida está menos tiempo
abierta. Por otro lado, se aumenta el tiempo de planificación, pero esto es preferible ya
que el punto importante es reducir el tiempo intraquirúrgico"

 - ¿Crees que la odontología digital en el mundo de la regeneración ósea simplifica 
el proceso de forma que en un futuro pueda ser realizada por manos más 
inexpertas? 

Creo que la cirugía regenerativa nunca va a poder realizarse de una manera predecible
por manos inexpertas, ya que el entrenamiento en este tipo de procedimientos es uno de
los puntos más importantes, pero sí que va a facilitar y simplificar mucho el procedimiento
tanto para la gente que se inicia en el mundo de la implantología, como para los que
tenemos más experiencia en éste ámbito, haciendo que este tipo de procedimientos sean
más accesibles para el cirujano

 - ¿Por qué es importante que se celebren eventos como el congreso anual que 
organiza SOCE? 

Para mí es fundamental que existan congresos, reuniones y programas científicos como
este evento, para que todos los asistentes puedan actualizarse en uno de los temas más
importantes y solicitados en la odontología actual, como es la digitalización. Además, la
SOCE está haciendo un gran papel para la difusión de conocimientos en éste ámbito, y
creo que es una de las sociedades que más van a impulsar el desarrollo de la profesión
en los años venideros.
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